

M'roalé, le 30 Septembre 2019

Chers parents,

La rentrée vient d'avoir lieu au collège de l'Hippocampe.

En ce début d'année scolaire, je souhaite que chaque élève puisse rapidement trouver sa place et s'épanouir dans l'établissement.

De nombreux adultes, tous les personnels du collège, mettent leurs compétences au service de la réussite de chacun des jeunes qui nous sont confiés.

En effet, les équipes pédagogiques et éducatives sont engagées dans l'intégration et dans la différenciation pédagogique, pour être au plus près des besoins de l'élève, dès leur arrivée en 6ème. Le personnel enseignant est renouvelé et a pour ambition d'offrir un enseignement adapté en ne laissant personne de côté et en proposant à chacun un parcours de réussite.

Le collège vise l'excellence pour tous. Les derniers résultats au DNB 2019 ont été excellents et le place parmi les meilleurs du département.

L'excellence recherchée est basée sur la confiance. La confiance est, en effet, la clef du bon fonctionnement d'une société ; elle est aussi la clef du bon fonctionnement de l'Ecole.

L'excellence et la confiance recherchées, c'est transmettre aux élèves qui nous sont confiés un certain nombre de valeurs : le respect mutuel, la tolérance, des valeurs humanistes, de partage et de solidarité.

Nous devons constamment « créer du lien ». Les jeunes doivent trouver du sens à ce qu'ils font. L'école fixe un cadre et reste encore une institution qui fédère dans une société qui perd ses repères.

2019/2020 devra permettre, aussi, de consolider les valeurs de la République et notamment d'affirmer haut et fort que l'école est laïque et qu'il s'agit en l'espèce d'un principe fondamental garantissant un fonctionnement harmonieux des établissements scolaires.

Rendre confiance, c'est aussi permettre à chaque élève de construire son parcours de réussite scolaire. C'est lui donner tous les outils nécessaires pour qu'il perçoive le monde qui l'entoure comme celui de tous les possibles et non celui de tous les dangers. Pour cela, outre l'accompagnement quotidien des équipes pédagogiques, le collège va mettre en place des actions et dispositifs au plus proches des besoins des élèves : programmes personnalisés de réussite éducative, accompagnement personnalisé, mais encore dispositif des « devoirs faits ».

Les élèves doivent trouver leur place, se sentir bien au collège, prendre confiance et progresser dans leur parcours. La mission de former notre jeunesse est fondamentale et très motivante; aussi est-ce grâce à la mobilisation et l'investissement de tous dans un esprit d'équipe et de solidarité que nous parviendrons à relever les défis.

Je ne doute pas de l'engagement de chacun. L'optimisme doit être le moteur de notre action ; aussi je souhaite à tous une bonne reprise, beaucoup de plaisir et que cette année soit riche de satisfactions.

La Principale

OLE PRINCIPAL

TO LE PRIN